

Junta Fondo Verde y la FAO comenzarán primer proyecto con la agricultura cubana



La Habana, 12 mar (RHC) Representantes de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y la Junta Fondo Verde, firmaron en Ginebra, capital de Suiza, un acuerdo para la implementación de un primer proyecto colaborativo con la agricultura cubana.

Según informó en su perfil en Twitter Pedro Luis Pedroso, representante permanente de la República de Cuba ante la Oficina de las Naciones Unidas en esa ciudad, dicho proyecto está destinado a mitigar los efectos del calentamiento global en comunidades rurales, donde se beneficiarán unas 240 mil personas.

El programa tiene un valor de 119 millones de dólares, 38,2 aportados por el propio Fondo para el Clima y 81,7 provenientes del gobierno cubano, con lo cual se beneficiarán 52 mil agricultores familiares durante siete años, informó hoy la oficina en La Habana de la FAO, uno de los organismos coordinadores de esta iniciativa.

La Junta Fondo Verde, la otra organización responsable de este trabajo, fue fundada en el año 2003 y tiene como objetivo contribuir a la conservación y manejo sostenible de los recursos naturales y del medio ambiente, a partir de la ejecución y administración de proyectos estratégicos de desarrollo

ambiental.

Al respecto, Maury Hechavarría, viceministro cubano de Agricultura, aseguró a Prensa Latina que mediante la introducción de métodos novedosos e incentivos financieros se podrá preservar el ecosistema y aumentar la productividad en siete municipios del país vulnerables a los efectos del cambio climático.

De igual forma, Marcelo Resende, representante de la FAO en la isla caribeña, señaló que el programa está diseñado esencialmente a ayudar al sector agrícola a adaptarse al calentamiento global, por lo cual introducirá prácticas agroforestales novedosas en 35 mil hectáreas.

Esta acción, que mitigará la emisión de 2,7 millones de toneladas de gases de efecto invernadero, gracias a la introducción de tecnología e insumos, se inserta dentro de la Tarea Vida, plan del gobierno cubano para enfrentar el cambio climático.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/216633-junta-fondo-verde-y-la-fao-comenzaran-primer-proyecto-con-la-agricultura-cubana>



Radio Habana Cuba